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Às catorze horas, do dia vinte e seis de abril de dois mil e dezenove, reuniram-se na sede do 1 
Conselho Regional de Serviço Social - CRESS – 19ª Região, as conselheiras Ana Ângela Torres 2 
Brasil, Heloíza Alves Ribeiro, Nara Costa, Fátima de Jesus Martins Bento, Kátia Regina Neres, 3 

Wanessa Melo, e Tereza Sousa Araújo para a IV Reunião Ordinária do Pleno. Pontos de pauta 4 
para essa reunião: 1. Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 2. Aprovação dos balancetes 5 
referente ao mês de março de 2019; 3. Vacâncias da Gestão; 4. Of. Circ. nº 004/2019GIP; 5. 6 
Planejamento do Encontro Descentralizado 6. Repasse das comissões; 7. Informes. A presidente 7 
Ana Ângela iniciou a reunião fazendo a leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada sem 8 

ressalvas.  Após discussão definiu-se pela instituição da comissão de Gestão de Gestão do 9 
Trabalho, sugerida na reunião anterior por Nara, que será  composta pelas ordenadoras de 10 
despesas, ou seja por Ana Ângela, Heloíza e Nara. Em seguida Nara pontuou que ficará 11 
responsável por buscar informações sobre os membros da Comissão da SEMAS que elaborou a 12 
proposta de PCCR da Assistência Social, em 2010 Após tratou-se do segundo ponto de pauta 2. 13 

Aprovação dos balancetes referente ao mês março de 2019, conselheira Kátia pontuou que a 14 
contadora ressaltou que com a renovação de contrato com a implanta o valor pago será reajustado 15 
(atualmente pagamos a quantia de R$ 1.700). Pontou ainda sobre as despesas com aluguel de 16 

carro com motorista, que aumentaram nos últimos meses, devido as visitas de fiscalização. Não 17 
havendo impedimentos os balancetes foram aprovados. Nara informou sobre a importância da 18 
realização de uma capacitação sobre licitação às trabalhadoras. Ângela e Bianca trouxeram 19 
informações acerca do curso que participaram na CGU, na ocasião foi explicado sobre ouvidoria, 20 

publicação de licitações e atas. Assim, definiu-se que todas as atas da gestão deverão ser 21 
publicadas no site bem como todas as licitações ocorridas no período e a coordenadora executiva 22 

deverá solicitar informações ao CFESS sobre a implantação da ouvidoria e se o mesmo está 23 
realizado algum estudo ou viabilização da plataforma para os CRESS. Em seguida, terceiro 24 
ponto: 3. Vacâncias da Gestão: Ângela proferiu a leitura da solicitação de afastamento 25 

apresentado pela Conselheira Tereza Favaro por 120 dias, por motivo de doença e da a 26 

conselheira Maria Ciurinha por 60 dias. Diante do esvaziamento da gestão e considerando o 27 

afastamento das conselheiras será encaminhado e-mail ao conselheiro suplente Geyzon Cosme 28 
dos Santos Rodrigues informando que ele deverá assumir a titularidade para suprir a vaga de 29 

conselheiro fiscal. 4º Ponto de pauta – Of. Circ. Nº004/2019 –GP que convida para participar de 30 
debate para criação do Fórum Estadual de Conselhos de Profissões e Entidades de Classe, sendo 31 
definido pela participação das conselheiras Tereza e Fátima. 5º ponto de pauta- Planejamento do 32 
Encontro Descentralizado – Ângela informou que o Encontro Descentralizado neste ano será 33 

sediado por este regional e acontecerá nos dias 12 a 14 de julho assim, foi instituída uma comissão 34 
para o seu planejamento com a seguinte composição: Agentes Fiscais, Wanessa e Nara. A 35 
primeira reunião acontecerá em 03 de maio de 2019. A respeito do convite do IX Fórum de 36 
Estagio da PUC foi aprovado pela participação da Conselheira Wanessa e de uma agente fiscal. 37 
Tereza solicitou para antecipar o repasse das Comissões 1 .Comissão ADM-FIN Nara informou 38 

que devido ao filtro do Siscafw uma profissional não recebeu as anuidades do exercício de 2018 39 
e 2019, assim a profissional solicita que sejam retirados os juros e um parcelamento diferenciado, 40 

tendo em vista que os atrasos foram ocasionados por um erro operacional do CRESS, sendo 41 
aprovado por todas 2. Comissão Permanente de Ética- Fátima apresentou o parecer, emitido pela 42 
Comissão, sobre a denúncia nº 05/2018 com posicionamento favorável pela instauração do 43 
processo ético, sendo aprovado por todas. Devido a grande quantidade de processos éticos Tereza 44 
comentou que deverá ser instituída uma nova Comissão de Instrução e até a próxima reunião 45 

serão levantados alguns nomes. Tereza também repassou informações sobre a eleição do 46 
Conselho Municipal de Saúde de Goiânia na qual o CRESS garantiu representação. Atualmente 47 
estão em fase da eleição do presidente da mesa diretora que nesse ano será presidido por um 48 
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representante dos trabalhadores e o CRESS será candidato para a secretaria. As representantes 49 
do CRESS definidas nessa reunião foram a Conselheira Nara na titularidade e como suplente a 50 
Tereza. Ângela realizou a leitura do convite do IX Seminário de Psicologia e Políticas Públicas 51 

para compor a mesa de abertura no dia 09 de maio e a Conselheira Heloíza se dispôs a representar 52 
o CRESS. Apresentou também a indicação de representação do CRESS, no CMAS de Itaberaí 53 
definido pelo NUCRESS Rio Vermelho sendo aprovado pelas indicações de Alana de Oliveira 54 
Brito como titular e Grazielle Oliveira do Nascimento como suplente. A respeito da parceria 55 
solicitada pelo Deputado Antônio Gomide foi deliberado por convidá-lo para participar da 56 

próxima reunião de diretoria a realizar-se no dia 03 de maio de 2019 às 14 horas. Heloíza 57 
informou que está coordenado o Grupo de Trabalho dentro do CEAS que está organizando uma 58 
Audiência Pública intitulada “Impacto da reforma previdenciária na Política de Assistência 59 
Social, que será realizada no dia 06 de maio. Ângela informou da intervenção do CRESS junto 60 
ao CMASGYN que culminou com a prorrogação dos contratos das/os trabalhadoras/os até o dia 61 

31 de dezembro de 2019, com a condição de realizar o concurso público nesse período para suprir 62 
os quadros da SEMAS. Apresentou também uma nota sobre a incidência do CRESS na referida 63 
Secretaria em defesa de concurso público, que será encaminhada aos/as trabalhadores na qual foi 64 

aprovada com algumas alterações. Nessa reunião foi definido que o CRESS contribuirá com a 65 
campanha do 18 de maio com 100 adesivos 20/12. Não havendo mais assuntos a se tratar eu, 66 
Bianca Kuhn Barbosa de Carvalho, Assistente Social/ Coordenadora Executiva  designada para 67 
relatoria da reunião, lavrei esta ata que foi lida e aprovada pelas(o) presentes. A lista de presença 68 

assinada pelos presentes compõe esta ata para todos os efeitos legais. 69 
 70 

 71 


